



Geburtstagsparty bei DORFVOCAL

Einen gemütlichen Abend verbrachten die Sängerinnen und Sänger von DORFVOCAL am Donnerstag, 19. April 2018, in der "Zentrale". Unsere zwei Annas (Gander und Mariacher), sowie Seppi Niggler (Baumgartner) hatten anlässlich ihrer Geburtstage dazu eingeladen. Wir wurden vorzüglich vom "Zentrale-Team" bewirtet. Aus dem Lautsprecher gab es musikalische Unterhaltung, sodass die sonst am Donnerstag übliche Gesangsprobe kurzerhand um eine Woche verschoben wurde.

DORFVOCAL bedankt sich bei den Geburtstagskindern recht herzlich, eine guter Einfall, einmal außerhalb des Probelokals zu feiern!

Alois Wurzer

[...weiter zu den Fotos...](#)